



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Antisipasi Kepadatan Arus Dalam Tol, Kapolres Berikan Himbauan

**Agung widodo - SEMARANG.FRN.CO.ID**

Apr 7, 2024 - 23:17



*Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M. Memberlakukan One Way lokal Dari Pintu Tol Banyumanik Hingga Pintu Tol Bawen, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Minggu 7 April 2024.*

**SEMARANG-** Kepadatan arus pemudik yang sempat terasa di jalur tol wilayah [Kabupaten Semarang](#) pada Sabtu 6 April 2024, membuat jajaran Polres Semarang sempat memberlakukan One Way lokal dari pintu tol Banyumanik hingga pintu Tol Bawen.

Hal itu diungkapkan Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M, Minggu 7 April 2024. Pihaknya menuturkan, limpahan lonjakan arus dari arah Jakarta/ Semarang, yang dimana efek dari One Way Nasional sudah dirasakan di tol wilayah Polres Semarang.



Dan pihaknya juga menyampaikan bahwa adanya ketersendatan di jalur tol Ungaran, disebabkan oleh para pemudik yang antri untuk masuk kedalam Rest Area KM 429 maupun KM 439 dan KM 456.

"Untuk secara keseluruhan volume kendaraan yang meningkat dari arah Jakarta/ Semarang menuju ke Solo, Jogja maupi Jawa Timur sudah terasa di tol wilayah Kabupaten Semarang. Namun antrian para pemudik yang akan masuk ke dalam beberapa Rest Area, menyebabkan antrian pada jalur tol," ngkapnya.

Pihaknya juga telah menyiapkan personel tim urai dalam tol untuk melakukan berbagai rekayasa, diantaranya buka tutup Rest Area apabila didalam Rest Area sudah penuh.

Mengatasi adanya penumpukan arus antrian Rest Area, AKBP Oka menghimbau kepada para pemudik untuk bisa memanfaatkan lokasi di sekitar exit tol, baik exit tol Ungaran, Bawen maupun Tingkir untuk istirahat.

Mengurangi kepadatan di jalur tol akibat antrian masuk Rest Area, baik Rest Area KM 429, 439 dan 456 Jalur A (arah tol Semarang - Solo). Polres Semarang menghimbau para pemudik untuk dapat memanfaatkan fasilitas yang berada di sekitar exit tol.

"Seperti di Rest Area KM 429 apabila penuh bisa memanfaatkan Exit Tol Ungaran, dimana di sekitar Exit tol Ungaran terdapat alun alun Ungaran, sedemikian halnya Rest Area KM 439 bisa memanfaatkan fasilitas baik pom bensin, warung makan dan tempat ibadah di sekitar exit tol Bawen, juga di Rest Area KM 456 Pabelan Kab. Semarang yang dekat dengan Exit tol Tingkir Salatiga. Sehingga para pemudik tidak terkonsentrasi di Rest Area untuk

istirahat, karena di sekitar Exit Exit tol tersebut pasti banyak fasilitas untuk para pemudik," pungkasnya.

Adapun pantauan arus pada hari Minggu 7 April 2024 ini, masih cukup ramai dan pihak Personel Polres Semarang masih melakukan pemantauan arus.

"Personel tim urai, baik tim urai tol maupun jalur kota tetap bersiaga di spot masing masing. Dan akan melakukan rekayasa selanjutnya apabila ada peningkatan eskalasi, seperti halnya tadi malam yanv sudah kami lakukan hingga dini hari," pungkasnya.

Jk\_Zed.